

Con un sencillo acto, los directivos del XV Congreso Internacional de

Pediatría, desarrollaron el Pre Congreso con dos importantes talleres, "El manejo de líneas arteriales" y líneas periféricas", que bajo la conducción de las licenciadas en enfermería, Mariana Castillo, Geoconda Moreira e Iriney Velasco, fueron dictados con el objetivo de mejorar las condiciones del paciente y difundir el uso del Hospital de Niños Gilbert, "porque eso evita complicaciones y nos permite tener un diagnóstico más certero del paciente. La capacitación no solo es para las enfermeras, también para los médicos, para que en conjunto vayan hacia un sólo propósito, que es, mejorar las condiciones en que llegan los pequeños pacientes", dijo la Lcda. Velasco.

Aclaró la diferencia entre las líneas arteriales y las periféricas, "las unas son colocadas directamente en una arteria, no es para introducir medicina, es para obtener muestras de sangre y mantener un monitoreo continuo, esto se hace con los paciente que están en estado crítico, con pronóstico reservado; la otra es a la vena, que sirve para el suministro de medicamentos", aclaró.

Ambos talleres contaron la nutrida asistencia de profesionales médicos y de enfermería que pusieron en práctica los conocimientos recibidos. La práctica la realizaron con unos simuladores que fueron incorporados específicamente para esta transmisión de conocimientos, en las aulas 1 y 2 del Hospital de niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia.

Previamente, los asistentes participaron de una charla que sobre el lavado de manos y sobre todo del lavado de manos quirúrgico, realizó el Dr. Willian Muñoz, Jefe de Emergencia del Cuerpo de Bomberos, mientras que la práctica sobre el lavado de manos la hizo el Dr. Óscar de La Torre con los y las profesionales presentes.

Este lunes, 11 de Junio del 2012, a las 18H30 será la inauguración oficial del XV Congreso Internacional de Pediatría del Hospital de Niños Roberto Gilbert Elizalde de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

El programa es el siguiente:

1.
HIMNO NACIONAL DEL ECUADOR

2.
BIENVENIDA POR EL DR.
ENRIQUE VALENZUELA BAQUERIZO

3.
INTERVENCION DE LA PRESIDENTA DEL CONGRESO: DRA. MILDRED
ZAMBRANO LEAL

4.
PALABRAS DEL ING. OSCAR ORRANTIA VERNAZA, INSPECTOR DE HRGE

5.
INAGURACION OFICIAL DEL XV CONGRESO
INTERNACIONAL DE PEDIATRIA POR DIRECTOR
DE H. JUNTA DE BENEFICENCIA DE GUAYAQUIL: DR. WERNER MOELLER

- 6.

HIMNO AL 9 DE OCTUBRE

7.
INVITACION A BRINDIS Y EXPOSICION FOTOGRAFICA "GUAYAQUIL, UN VISTAZO A TRAVES DE MI LENTE" AUTORA: DRA. MARTHA BARRENO VALDIVIESO